
 

 

 

令和２年度財政管理委員会 がソフィアの老朽化を実感！！ 

 顧 問  山本 敏治 (磐田一中)    委員長  野口 和英 (森小) 

 副委員長 原田  修 (豊岡中)     委 員  榛葉 公浩 (福田中) 

 委 員  村松 史紀 (袋井西小)    委 員   川島 達也 (磐田中部小) 

委 員  皆田 知子 (向陽中）     委 員  柴田 直美 (森小） 

 事務局  廣田  茂 (研究所)    オブザーバー  加藤 貞美 (磐周校長会事務局長) 

 ６月２日（火）に第１回財政管理委員会を開催し、委員全員で研究所内を視察して、老朽

化が著しく早期の修繕が必要であることを実感した。以下、協議内容（抜粋）です。 

 ソフィアはきれいだと思っていたが、現実を見てショックを受けた。みんなのソフィアだ

から、今使っている私たちが、早期に修繕の計画（資金を含めて）を立案・実行し、これか

らの人たちのために残していかなければならない。丁寧な議論をし、総意の形成が必要だ。 

  

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研究所だより  
磐 周 教 育 研 究 所   
令和２年６月８日（月） №３ 

 

 

回覧 

 

石目調パネルが剥がれ 

始めている 

 

ひび割れて内部まで亀

裂が入っている 

 

石目調パネルが風化し、ボ

ロボロと剥がれている 

 玄関サッシに穴が空い

て白い粉が出てくる 

 

事務室天井にある

大きな雨漏りのシミ 


